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PV 24 octobre 2024, CÉ TM 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT (CÉ) 
Procès-verbal 

Première assemblée, le 24 octobre 2023, 18h30 
TEAMS 

 

Parents :  Mme Daphné-Rébecca Arbour 
Mme Mylène Corfield 
Mme Line Moreau 
Mme Marie-Ève Morrissette 
M. Simon Lambert 
 
 

Représentants du personnel 
enseignant : 

Mme Julie Bournival 
Mme Rosalie St-André  

 
Représentants du personnel 
de soutien : 
 
 
Représentant des 
professionnels : 
 
 
Représentants du conseil 
étudiant : 

 
Mme Karine Bérard 
 
 
 
Aucun représentant 
 
 
 
M. Alexis Morin 
M. François Girard 

  
 

 
Participaient aussi à la 
réunion : 
 
 
 
 
 
 
 
Étaient absents : 

 
Mme Nancy Delisle  
Mme Laurence Sylvestre 
Mme Nathalie Généreux 
Mme Nathalie Deschâtelets  
Mme Marie-Ève Laporte 
 
 
 
 
Mme Catherine Bolduc (direction) 
 

  
 
 

École secondaire Thérèse-Martin 
916, rue Ladouceur, Joliette (Québec) J6E 3W7 

Téléphone : 450-758-3620      Télécopieur : 450-755-7296 
 

Téléphone : 450-758-3620      Télécopieur : 450-755-7296 

 

 



2 
 

PV 24 octobre 2024, CÉ TM 

C.É-001-20231024 

C.É-003-20231024 

C.É-002-20231024 

C.É-004-20231024 

C.É-005-20231024 

C.É-006-20231024 

Ouverture de l’assemblée à 18h35 
 
Avant d’amorcer le début de cette première assemblée, chacun des membres se présentent.  
 

1- Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Avant d’amorcer la rencontre, il est proposé par M. Simon Lambert résolu unanimement que 
Mme Daphné-Rébecca Arbour agisse à titre de secrétaire d’assemblée 
. 
Il est proposé par M. Simon Lambert et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour. 
 
 

1.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 13 septembre 2023  

 
Il est proposé par Mme Julie Bournival et résolu unanimement d’adopter le procès-verbal du 13 
septembre 2023 tel que déposé.   

 
2- Questions du public  

 
Aucune question du public.  
  

 
3- Élection à la présidence et à la Vice-présidence du Conseil d’établissement 2023-2024  

 
Il est proposé par Mme Daphné-Rébecca Arbour et résolu unanimement de nommer M. Simon 
Lambert en tant que président et Mme Mylène Corfield, vice-présidente pour l’année 2023-
2024 
 
 

4- Adoption des règles de procédure des séances du CÉ 
 

Il est proposé par Mme Mylène Corfield et résolu unanimement d’adopter les règles de procédure 
des séances du CÉ 2023-2024. 

 
5- Consultation, Règlement relatif à la procédure d’examen des plaintes visant des sujets 

autres que les services rendus aux élèves. 
 
Mme Nancy Delisle présente le règlement qui a été rédigé à la suite d’un avis publique remis par 
le Centre de service scolaire et les situations où il pourrait entrer en vigueur (ex. demande de 
révision de notes d’un examen du ministère). 
 
Il est proposé par Mme Line Moreau et résolu unanimement d’adopter le Règlement relatif à la 
procédure d’examen des plaintes visant des sujets autres que les services rendus aux élèves  
 

6- Dénonciation d’intérêt 
 

Les membres du CÉ sont invités à dénoncer toute forme de situation pouvant les placer en conflit 
d’intérêt. Si tel est le cas, un formulaire doit être rempli et acheminé à la direction de l’école. 
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7- Question du public 
 

Aucune question du public. 
 
On rappelle que les séances du CÉ sont publiques. Les projets d’ordre du jour sont publiés sur le 
site de l’école et près du poste d’accueil à l’école. Les parents qui souhaitent participer au CÉ les 
bienvenus et sont invités à communiquer avec la direction de l’école pour obtenir le lien TEAMS. 
 

8- Point-Présidence 
8.1 Courrier 
Mme Daphné-Rébecca Arbour donne l’information sur le Tandem (activité en ligne sur le 
leadership partagé) organisé entre autres, par L’Association québécoise du personnel de 
direction des écoles et la Fédération des comités de parents du Québec.  La feuille 
d’information sera transmise à tous les membres parents. 
 
Un feuillet d’information sur les services de la Fédération des comités de parents du 
Québec est aussi présenté et distribué aux membres parents. 

 
9- Points des représentants des élèves 

M Alexis Morin et François Girard nous présentent les premiers travaux du Comité des élèves. Les 
membres du comité ont été élus le 20 septembre dernier. 
 
Les premiers travaux réalisés par le comité concernent 

- le fonctionnement du comité,  
- les activités entourant l’Halloween (local hanté et concours de costume),  
- des discussion entourant des thèmes préoccupants (grève, examen du ministère, la 

violence et la circulation dans l’école, l’absentéisme) 
- élaboration de 5 projets (prof à l’eau, sécurité dans les salles de toilette, coût des repas à 

la cafétéria, concours en humour et parrainage en francisation) 
 
Les membres du CÉ félicitent les élèves du comité et leur souhaitent une belle année. 
 

10- Points de la direction de l’école 
 
10.1 Activités avec dérangement à l’horaire 

Un ajout d’information est donné sur certaines activités 

No 74 La date sera le 23 janvier à 10h. 

No 71 Il s’agit d’un exercice formatif et cette pratique a lieu depuis déjà plusieurs années. 

Un correcteur du ministère corrige les copies et les enseignants font le suivi pour faire 

bien préparer les élèves à l’épreuve du ministère.  

No 85 il y a une coquille et on devrait lire « escalade ». 

 
Il est proposé par Mme Rosalie St-André et résolu unanimement d’adopter le tableau des 
activités avec dérangement à l’horaire.   
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10.2 Activités sans dérangement à l’horaire  

Il est proposé par Mme Line Moreau et résolu unanimement d’adopter le tableau des 
activités sans dérangement à l’horaire.  

 

10.3 Soumissions  

Il est proposé par M. Simon Lambert et résolu unanimement d’accepter la soumission 

d’Omnytour pour le voyage à New-York   

 
Il est proposé par Marie-Ève Morrisette et résolu unanimement d’accepter la soumission 
de Ski Évolution pour le séjour en ski à Stoneham.  

 
10.4 Remise de bulletin  

Les rencontres de parents en lien avec le premier bulletin auront lieu les 16 nov de 18h à 

21h et 17 nov 9h à 11h30 

Un courriel de rappel sera envoyé en début de semaine avec la liste des enseignants et 

ceux-ci seront regroupés par niveau plutôt que par matière comme c’était le cas l’année 

dernière. On souhaite ainsi éviter de nombreux déplacements aux parents. 

 

10.5 Plan de lutte 
Mme Nathalie Deschâtelets présente le plan de lutte. Les éléments traitant des agressions 

à caractère sexuel peuvent paraitre incomplets car c’est un aspect nouveau qui figure au 

plan de lutte.  Certains éléments sont donc à clarifier (ex. arbre décisionnel, formation 

obligatoire pour la direction et le personnel). Le conseil des élèves sera impliqué dans la 

mise en place de certains éléments du plan de lutte. 

Des suggestions sont faites telles que : 

- Faire la publicité dans les cabines de toilette et via les réseaux sociaux pour que les 

élèves puissent se sentir à l’aise de la consulter en toute discrétion.   

- Faire la publicité de façon régulière au courant de l’année.   

- Ajouter à la page 18 dans la section auteur, la référence aux services d’aide comme 

c’est le cas pour les victimes. 

Il est proposé par Mme Marie-Ève Morrisette résolu unanimement d’adopter le plan de 
lutte.  
 

11- Dates des prochaines séances 
 
Les dates des prochaines séances sont rappelées aux membres.5 déc., 23 janvier, 19 mars, 23 

avril, 22 mai et 11 juin 2024. 

Il est important de confirmer sa présence car on peut ainsi contacter le substitut en cas d’absence 

et s’assurer du quorum. 
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12- Autres points 
 

Comité de parents.  
Il est proposé par Mme Daphné-Rébecca Arbour résolu unanimement de nommer M. Simon 
Lambert, représentant au comité de parents. 

 
 

13- Clôture de la séance 
 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Daphné-Rébecca Arbour et résolu 

unanimement de clore la séance. 

 
 
 
Nancy Delisle        Simon Lambert 
Direction         Président 
 
 


